



ご入学・ご進級おめでとうございます



ご入学おめでとうございます

在校生の皆さん進級おめでとうございます。そして新入生の皆さん、ようこそ津久井支援学校へ。これからの中学校生活が充実したものとなるよう、教職員一同全力でサポートしてまいります。新しい仲間を温かく迎え入れ、共に成長する学校を目指したいと思います。

4月1日付で校長を拝命しました藤原英明と申します。教頭、副校長を含めると5年目になりました。津久井育ちですので、地域の教育力を生かして、児童・生徒の自立と社会参加につなげられるよう頑張りたいと思います。

さて、今年度はICT機器を活用しながら、個別最適な学びに加え「協同的な学び」に力を入れて取り組みます。協同的な学びとは、他者と協力しながら学びを深め、持続可能な社会を創るために力を育むことです。児童・生徒が互いに関わることで、新しい発見をしたり、多様な意見を共有したりしながら、共に成長していくことを目指します。

最後に、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力を賜りながら、より良い学校づくりに努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

校長 藤原 英明



藤沢支援学校より着任しました、佐々木由紀子です。相模原市内にある県立特別支援学校2校を経て、念願であった、津久井の仲間に入れていただいたこと、とてもうれしく思っています。

津久井支援学校は、自然豊かな環境と、小学部から高等部までの子どもたちが、互いを思いやりながら、ともに学び、ともに育つあたたかさが魅力の学校です。一人ひとりが、なりたい自分の姿に向けて「やってみたい」という気持ちを支援し、充実した学校生活を送れるよう努めてまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

副校長 佐々木 由紀子

春の訪れとともに新しい年度が始まりました。桜の花が咲き誇るこの季節、津久井支援学校の教頭として2年目を迎えられましたこと、大変うれしく思っています。入学式では緊張した面持ちだった新入生も先輩たちに温かく迎えられ、すっかり慣れた様子で学校生活を送っています。

今年度は「地域」の魅力をさらに生かし、子どもが自分で調べたり、話し合ったり、考えを深めたり、協働的な学びの充実に取り組んでいきたいと考えています。一人ひとりの子どもたちの可能性を最大限に引き出せるよう職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願ひします。

教頭 熊本 志穂

